

# Juniorentagung

## BVK-Nachwuchs erkundet Bundestag

**K**napp 50 junge Nachwuchsvermittler haben am Vortag der Mitgliederversammlung in Berlin getagt. Vizepräsident und Juniorenbeauftragter Marco Seuffert zeigte sich in seiner Eröffnungspräsentation hoch erfreut über die gute Teilnahmequote der inzwischen rund 670 im BVK organisierten Junioren. Zu Beginn nutzte Ulla Dörfler, Leiterin Partnervertrieb der vfm, die Gelegenheit, als Sponsor der Tagung (neben der Zurich) Grußworte zu übermitteln.

Marco Seuffert referierte nachfolgend zum Thema „War for Talents“ aus Sicht eines Vermittlerbetriebs. Dabei betonte er, dass angesichts rückläufiger Vermittlerzahlen große Potenziale im Markt bestehen, und veranschaulichte, welche Rahmenbedingungen beim Recruiting wichtig sind. Im Anschluss erläuterte Michael Michalski, wie erfolgreich die Prozessoptimierung in Vermittlerbetrieben ausgeführt werden kann, damit die Wertschöpfung im „Flow“ bleibt. Dabei konnte er aus erster Hand über die eigenen Erfahrungen bei der praktischen Umsetzung berichten.

Anschließend wechselten die Junioren per Reisebus vom Palace Hotel zum Deutschen Bundestag, wo sie bereits vom Bundestagsabgeord-



MdB Maximilian Mordhorst (1. Reihe, 6. v.l.) führte die BVK-Junioren durch den Deutschen Bundestag.

neten Maximilian Mordhorst im Fraktionssaal der FDP empfangen wurden. Es entwickelte sich ein reger Austausch zwischen den Junioren und MdB Mordhorst zu einer sehr breiten Themenpalette. Diese umfasste unter anderem Themen wie Rentenpolitik, Reform der privaten Altersvorsorge als auch Elementarschaden(pflicht)versicherung. Als Mitglied des Finanzausschusses zeigte sich der erst 28-jährige Abgeordnete sichtlich erfreut, mit gleichaltrigen so intensiv über diese Themen zu diskutieren. Zuletzt wurden die Junioren vom Abgeordneten noch persönlich durch den

gesamten Bundestag geführt. Dabei erklärte er viele Details, die normalen Besuchergruppen verborgen bleiben. Nach dem knapp dreistündigen Besuch im Bundestag standen anschließend das leibliche Wohl und der kollegiale Austausch im Mittelpunkt. Der „Einkehrschwung“ erfolgte bei einem italienischen Restaurant. Der ein oder andere tauchte anschließend noch in das Berliner Nachtleben ein. Das überaus positive Feedback der Teilnehmer motiviert, das Thema BVK-Junioren weiter voranzutreiben.

Die Jahreshauptversammlung kann auch über den QR-Code in einem Kurzfilm nachgeschaut werden.



Nach der Jahreshauptversammlung gab BVK-Präsident Michael H. Heinz ein 9-minütiges Interview. Dieses können Sie unter dem untenstehenden QR-Code nachhören.



Fotos von der Jahreshauptversammlung sind auf der BVK-Website unter diesem QR-Code abrufbar.

